

第2回 学校運営協議会が開催されました

9月26日(木) 10:30より、令和6年度第2回虹別地区学校運営協議会が、虹別中学校にて開催されました。

開会の言葉の後、まずはじめに中学校全学年・学級の授業を参観いたしました。「英語」「国語」「数学」「(特別支援学級の)自立・作業学習」と、様々な教科の授業をご覧いただきました。普段通り生徒たちが生き活きと学習に取り組む姿が見られました。委員の皆様からは、タブレットを使用した学習に関する感想が多く聞かれました。



20分ほど自由に参観した後、中学校の音楽室で、協議に入りました。伊井会長の挨拶の後、虹別中学校及び虹別小学校より、「学校運営の取組状況について」の報告がされました。中学校からは、植樹祭、保育実習、水生生物調査への参加など、各関係機関との連携による取り組みに参加したこと、また体育祭や修学旅行、宿泊研修、炊事遠足などの学校行事に取り組む中で絆を深め、思い出を刻んだことなどが報告されました。小学校からは、PTAとの合同運動会の開催が復活したことをはじめ、町の図書館とのコラボレーションで行った学校ブックフェスティバルの様子、防災学習や西別川観察など、外部関係機関との関わりで行われた取り組み、そして体力づくりのための工夫などが報告されました。また、保護者有志から冷風機や網戸が寄贈されたことが併せて紹介されました。



続いて、小学校中心で行われる「もちつき交流会」の実施に向けての検討が行われました。具体的な提案は次回の協議会でとなりますが、それに向けての準備として中本委員をはじめとする4名の委員が中心となって、具体的な点を詰めていくこととなりました。また、「もちつき交流会」自体の今後の実施の形についても意見の交換がなされました。

最後に「学校、地域における課題とその改善策についての協議」として、「虹別といえば?」「虹別らしさとは?」というテーマを基に話し合い、委員の皆様から以下のように様々なご意見をいただきました。

- ・やはり「酪農」がさかんなところ。
- ・自然が豊か!
- ・景色がいい!
- ・野生動物の宝庫である!
- ・利便性が良い!
- ・なんといっても「人」がいい!
- ・児童、生徒が、地域のみなさんから愛されている!大事にされている!

今回のご意見を今後の学校運営協議会の取り組みに活かしていくということで、協議会を終了いたしました。

次回の協議会は、10月中旬から11月上旬に、虹別小学校を会場に行う予定となっております。